

Se agota el tiempo para inscribirse a un cargo del Poder Judicial

Toluca, Méx.- El Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo invita a la población a registrarse en el proceso de selección de magistradas, magistrados, juezas y jueces, ya que el plazo concluye a las 23:59 horas de este domingo 16 de febrero. Hasta el último corte de este viernes, un total de 675 aspirantes han iniciado su registro, 387 se encuentran en proceso y 102 han completado su postulación, lo que refleja un alto nivel de participación en este ejercicio sin precedentes. Las y los aspirantes pueden realizar su registro en línea a través de la plataforma oficial <https://registroeleccionjudicial.mx>. Asimismo, tienen la opción de acudir al centro de apoyo técnico, ubicado en Sor Juana Inés de la Cruz núm. 300, Col. 5 de Mayo, Toluca, donde recibirán asistencia para completar su postulación. Deberán cargar en la plataforma la documentación oficial requerida, que incluye acta de nacimiento, título en Derecho, manifestación

de residencia y ensayos que justifiquen la postulación, entre otros documentos detallados en la convocatoria oficial, disponible en <https://legislacion.edomex.gob.mx>.

En el histórico Proceso electoral Extraordinario 2025 del Poder Judicial se elegirán 91 cargos, distribuidos de la siguiente manera: la Presidencia del Tribunal Superior de Justicia, cinco Magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, 30 Magistraturas del Tribunal Superior de Justicia y 55 cargos en Juzgados de Primera Instancia.

El Gobierno de la Maestra Delfina Gómez reafirma su compromiso con la legalidad y asegura que cada persona interesada en formar parte del Poder Judicial del Estado de México tenga acceso a un proceso justo y transparente.

Para dudas o información adicional sobre el proceso, el Gobierno del Estado de México pone a disposición el correo electrónico comite.2025@edomex.gob.mx

